

-NOTA DE PRENSA-

Valoración del Pleno Extraordinario del 31 de enero de 2023

El 1 de febrero a las 15 horas se celebró un pleno extraordinario para aprobar el inicio del proceso de contratación de las obras del proyecto de remodelación del Parque de la Cubana.

Para esto se nos convoca a un pleno extraordinario a las 3 de la tarde – con apenas 12 horas de diferencia sobre el pleno ordinario de enero-, para debatir sobre el proyecto redactado con casi 2.000 páginas. Y al que pocos días antes habíamos tenido acceso para su estudio.

En febrero del pasado año se adjudicaba a un estudio de arquitectos la redacción y el control de obras de la remodelación integral del espacio que ocupa el Parque de la Cubana, el huerto de las Menas, la zona de aparcamiento donde se ubicaban los Baños y el recinto ferial. También edificaciones como el Auditorio, el Centro de Mayores, la Residencia de la Tercera Edad o la Casa de la Cultura.

Este proyecto incluye dos fases. La primera, valorada en 3,3 millones de € que incluiría todo el ajardinamiento de este espacio y la segunda por un importe que superará los 5 millones de euros un edificio destinado a centro termal. También hemos conocido estos días la intención de remodelar la Plaza de la Constitución por un valor de más de 1 millón. A esto habrá que añadir el conste de la construcción de un nuevo centro de mayores, ya que el actual esta prevista su demolición, al igual que el Auditorio. En total, sin duda, podemos estar hablando de más de 10 millones de euros.

El parque proyectado contará con, fuentes, zonas de juegos, ajardinamientos, arbolado y espacios deportivos, o que podrán utilizarse para ocio y mercadillos. Se mantendrá la Casa de la Cultura y la Residencia de la Tercera Edad. Así como el Centro de mayores hasta que se construya uno nuevo. Por otra parte, se cambiará el sistema de aparcamiento -de en línea a en batería- en las calles perimetrales de este espacio para habilitar 90 plazas.

Se trata del proyecto estrella con el que el PSOE concurrió a las elecciones en mayo de 2019, con un montaje virtual del mismo, un panfleto y un programa electoral que entre otras cosas decía que habría aparcamiento gratuito para 200 vehículos, nuevo centro de mayores, ampliación de la Residencia Virgen del Rosario y la garantía de que en los 4 años el Centro Termal público en el Parque sería una realidad.

Sin embargo, no habrá plazas gratuitas para 200 vehículos, del centro de mayores solo está proyectado el derribo del actual, no hay perspectiva alguna de ampliación de la Residencia y, a día de hoy, no hay ni proyecto de obra del Centro Termal.



-NOTA DE PRENSA-

Después de muchas corporaciones municipales que fueron adquiriendo terrenos hasta completar casi 30.000 m2 la zona ocupada por diferentes edificios públicos y espacios libres, en el entorno del Parque de la Cubana, lo que hoy podríamos considerar el centro de Alhama alberga diferentes equipamientos públicos de tipo cultural, de ocio y esparcimiento, deportivo, para mayores o servicios sociales, amén de la utilización para usos provisionales como recinto ferial, instalación de mercadillos, parte del mercado semanal, etc.

Desde IU-Verdes entendíamos que era el momento de plantearse un tratamiento global, y a largo plazo, de todo este espacio para no ir actuando a salto de mata y con criterios cortoplacistas, en un espacio tan importante para el casco urbano de Alhama como el que nos estamos refiriendo. Por ello, nuestro compromiso electoral contemplaba la promoción del planeamiento integral de este espacio a través de la participación ciudadana, así como la ejecución de un proyecto de espacio termal acorde a las posibilidades de nuestro Ayuntamiento.

Sin embargo, el gobierno PSOE, con su alcaldesa Mariola a la cabeza, sigue empeñado en "pulirse" los ahorros de los Alhameños de una tacada, sin participación ni consenso alguno y en clave puramente partidista. Llegan unas nuevas elecciones, es evidente que no han cumplido, ni van a cumplir sus promesas, y le han entrado las prisas por poner "patas arriba" este lugar tan emblemático, cueste lo que cueste, para utilizarlo como escaparate.